

# Pèlerinage à LITTLE HEAVEN

## Événements

Vous trouverez ici une partie des éléments pouvant survenir lors de la présence des investigateurs à Little Heaven. Le Gardien des Arcanes peut les utiliser à volonté et bien sûr, les modifier.

### Visite de la bibliothèque

Les investigateurs rencontreront Cassie Slyde. Ils pourront ainsi découvrir dans les coupures de presse et les archives de la ville, le passé étrange de cette bourgade. En voici un résumé :

Le Daily Economic – article du 3 mars 1902 (à propos d'un étrange mal dans une petite ville de l'Alberta)

*« Les terres de Little Heaven appartenaient autrefois à une tribu indienne. Ceux-ci furent exterminés par les colons et l'armée y installa un campement puis y fit construire une ville au XIXe siècle. La proximité avec les riches états du Nord des USA permettait d'entretenir un commerce, lié à l'exploitation forestière, mais surtout minière. Ces terres étaient autrefois sacrées ; le lieu de culte des Indiens, était une ancienne colline au nord de la ville ».*

Cet endroit correspond en fait à la mine de nickel.

Extrait de « Légendes oubliées des peuplades aborigènes des Amériques »  
par Auguste Derleth - 1895

*« La première Nation qui occupait ce sol, était voisine des Chipewyans. Ce peuple, vénérât le Grand Esprit. Pour ces autochtones, cette divinité est arrivée sur terre aux origines de la création et fut enfermée dans ses entrailles, par les Anciens Dieux courroucés par tant de vénération de la part des hommes, pour ce Dieu venu des étoiles ».*

Grace à des coupures journaux, les joueurs pourront ainsi apprendre que Little Heaven fut frappée, après l'agrandissement de la mine en 1902, par une étrange maladie. Les habitants mourraient les uns après les autres sans que l'on sache pourquoi. Suite à ces événements certains rescapés, de ce que l'on nomma à l'époque « le fléau Chipewyans », furent enfermés dans des centres psychiatriques. Ils prétendaient que les portes de l'enfer furent rouvertes. La maladie s'arrêta avec l'incendie (accidentel ou non) de la ville qui emporta près de la moitié des habitants. Little Heaven fut reconstruit, mais jamais plus ne retrouva sa prospérité d'antan.

